

美唄市地域おこし協力隊 活動報告2022



今季も三刀流に意欲

実況音響アナウンス

松谷 遊夢 マツヤ ユウム
江別市出身の29歳。サウナー。もっぱらのビール党でブオーケンソングと阪神タイガース中継をつまみをしている。元コミュニティラジオ局エフエムくしろのパーソナリティで朝番組や高校野球中継を担当。現在は美唄ブラックダイヤモンズのスタジアムアナウンスや音響、試合実況などを担当。

「1番レフト坪井!!」
2001年の夏。野球少年の声が
誕生日に一杯、振り子打法で
カラーバットを目一杯、振る子打法で
フルスイング! 生活は何もかも黄色に溢れた。
初めて行った甲子園は縱じまに32の背番号が
輝いて見えた。その頃の夢はもちろん帽子の
夢にも見なかった試合…。

HTマーク。なぜか絶対に叶うって思っていた。
あれから21年。カラーバットはマイクに。
甲子園は美唄市営野球場になった。
「勝利監督! HFL選抜坪井智哉!!」
夢は形を変えたけどやっぱり叶った。
夢に感謝へ。

『2022年6月25日 美唄市営野球場 HFL選抜 対 BCJ 選抜
勝利した HFL選抜の坪井智哉へのインタビュー』

『夢に感謝』は
美唄ブラックダイヤモンズの
歌詞スローガン

声で美唄へ恩返し

2020年の春に美唄へやつてきて、
美唄ブラックダイヤモンズのスタジ
アムアナウンスや実況、美唄市の式
典や雪んこ祭りなどイベントの司会
まで。美唄の様々な所で自分の声を
使って仕事をいただきました。

まだまだしゃべりますよ! これか
らまだまだ何度もプラダインの試合も
お伝えしますよ! 優勝しますよ! そ
してこの先は美唄での経験を活かし
てとある計画を…。
僕の声で美唄へ恩返しをしていきま
す。お楽しみに!

美唄市地域おこし協力隊 松谷 遊夢

ラジオ風実況を続けて3年! YouTube 総再生数は42万回越え!

今年もNHKに出演!

2022年12月16日、
NHK北海道「179Q」に出演!!
VTRを制作し、角屋さんの
「袋入りやきそば」について
クイズ出題をした!
美唄ブラックダイヤモンズに
ついてもPRも!



実況はラジオ風で

YouTubeでの試合実況は画面こそありますが、平日の試合もありますので、仕事をしながらでもわかるように、仕事で忙しいときに…。あの「甲子園は清原の為に植えられたのか!?!?」の名実況でおなじみの方。「北海道フロンティアリーグは○○のためにあるのか!?!?」そんな名選手が、名実況が出来ますように…。

今季も三刀流で!

「ご覧のように美唄ブラックダイヤモンズの勝利です!」 球場ではスタジアムアナウンスと選手の登場曲や、

球場演出の効果音を出しながら、
ユーチューブでラジオ実況をしています。試合が終わるとその日の内に試合映像を編集して動画共有サイト
ユーチューブにアップロードしています。今季も変わらず

三刀流で! プラダインを声でサポートし、皆様にお伝えしていきますよ!

